

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer adquiere Arena Pharmaceuticals por 6.700 millones de dólares

La cartera de Arena Pharmaceuticals incluye candidatos terapéuticos en etapa de desarrollo en áreas como gastroenterología, dermatología y cardiología.

PlantaDoce
13 dic 2021 - 13:07



Pfizer se va de compras. La farmacéutica estadounidense ha anunciado este lunes **la adquisición de Arena Pharmaceuticals**, empresa en fase clínica que desarrolla terapias potenciales innovadoras para el tratamiento de varias enfermedades inmunoinflamatorias, por 6.700 millones de dólares. Los consejos de administración de ambas empresas han aprobado por unanimidad la transacción, según informa Pfizer a través de un comunicado. La compañía espera financiar la transacción con efectivo disponible.

La cartera de Arena Pharmaceuticals incluye candidatos terapéuticos en etapa de desarrollo en áreas como gastroenterología, dermatología y cardiología. Un ejemplo es etrasimod, un modulador oral selectivo del receptor de esfingosina 1-fosfato (S1P)

PlantaDoce.

que actualmente se encuentra en desarrollo para una variedad de enfermedades inmunoinflamatorias, incluidas las gastrointestinales y las dermatológicas.

“La adquisición propuesta de Arena Pharmaceuticals complementa nuestras capacidades y experiencia en inflamación e inmunología, un motor de innovación de Pfizer que desarrolla terapias potenciales para pacientes con enfermedades inmunoinflamatorias debilitantes que necesitan opciones de tratamiento más efectivas”, según explica Mike Gladstone, presidente global del área de inflamación e inmunología de Pfizer. “Utilizando las capacidades de investigación, prevemos acelerar el desarrollo clínico de etrasimod para pacientes con enfermedades inmunoinflamatorias”, añade.

Pfizer espera financiar la transacción con efectivo disponible

Arena Pharmaceuticals ha creado un programa de desarrollo sólido para etrasimod, que incluye dos estudios de fase III en colitis ulcerosa (CU), un programa de fase II/III en la enfermedad de Crohn, un programa de fase III planificado en dermatitis atópica y estudios de fase II en curso en esofagitis eosinofílica y alopecia areata.

En CU, el estudio de fase II aleatorizado, controlado con placebo y de rango de dosis (Oasis), evaluó la eficacia y seguridad de etrasimod en pacientes con CU moderada a grave durante doce semanas frente a placebo.

Además, la cartera de Arena Pharmaceuticals incluye dos activos cardiovasculares en etapa de desarrollo, temanogrel y APD418. Temanogrel se encuentra actualmente en la fase II para el tratamiento de la obstrucción microvascular y el fenómeno de Raynaud secundario a la esclerosis sistémica. APD418 se encuentra actualmente en la fase II para insuficiencia cardíaca aguda.

PlantaDoce.

“Estamos encantados de anunciar la adquisición propuesta por Pfizer de Arena Pharmaceuticals, reconociendo la molécula S1P potencialmente mejor en su clase de Arena y nuestra contribución para abordar las necesidades insatisfechas en enfermedades inflamatorias mediadas por el sistema inmunológico”, señala Amit Munshi, presidente de Arena Pharmaceuticals. “Las capacidades de Pfizer acelerarán nuestra misión de entregar nuestros medicamentos importantes a los pacientes; creemos que esta transacción representa el mejor próximo paso tanto para los pacientes como para los accionistas”, añade.

Los asesores financieros de Pfizer para la transacción son BofA Securities y Centerview Partners LLC, con Ropes&Gray y Arnold& Porter Kaye Scholer LLP actuando como sus asesores legales. Guggenheim Securities, LLC y Evercore Group LLC se desempeñaron como asesores financieros de Arena, mientras que Cooley LLP fue su asesor legal.